

SUMMARY

FORMAT SAJIAN PROGRAM “Trijaya All That Jazz” di Radio Trijaya 104,6 FM

Created by MARTA OKTAVIANI SOUHUWAT

Subject : FORMAT SAJIAN PROGRAM

Subject Alt : FORMAT SAJIAN PROGRAM

Keyword : sajian; program;

Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Bagaimana format sajian yang diterapkan dalam penyiaran program “Trijaya All That Jazz” di Radio Trijaya 104,6 FM yang mengangkat tema seputar dunia musik jazz. Dalam pembuatan program ini tidak jauh berbeda dengan pembuatan program musik pada umumnya, namun yang berbeda adalah jenis musik yang disuguhkan yaitu musik Jazz Penulis menggunakan metodologi penelitian studi kasus yang mengarah kepada pendekatan kualitatif. Desain penelitian studi kasus yang digunakan yaitu dengan menggunakan tipe II yaitu kasus tunggal dengan unit analisis multi unit analisis. Penulis menggunakan triangulasi sumber data yaitu observasi participant, dokumen, in-depth interview atau wawancara mendalam dengan key informan Ita Kusuma selaku produser dari program Trijaya All That Jazz serta informan Doddy (Program Director), dan Jasmine (Music Director). Sebagai instrumen, penulis melakukan pengumpulan data dan setelah keseluruhan data diperoleh penulis melakukan kategorisasi, menginterpretasikannya untuk kemudian menarik kesimpulan.

Secara keseluruhan hasil penelitian yang penulis lakukan menunjukkan bahwa format sajian program Trijaya All That Jazz meliputi unsur-unsur seperti tema acara, materi acara, kriteria penyiar, format acara, kriteria lagu, dan operasionalisasi siaran. Meskipun belum mencapai hasil yang sempurna, namun dalam prosesnya program Trijaya All That Jazz selalu berusaha memberikan yang terbaik untuk para pendengarnya dengan memberikan musik dan informasi yang lebih baik lagi bagi para pecinta musik Jazz di Indonesia.

Date Create : 17/01/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2009-58-148

Collection : 2009-58-148

Source : Perpustakaan Esa Unggul

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : Copyright @2014 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor